

## Se fortalece la atención a los docentes de nuestras escuelas

Categoría: Educación

Publicado: Viernes, 27 Octubre 2017 12:49

Escrito por Dirección Provincial de Educación

Visto: 7687



Como parte de del convenio MINED-MINSAP y del Programa de atención al personal docente, en todos los municipios se han realizado las coordinaciones con las Direcciones Municipales de Salud Pública para garantizar la atención a nuestros trabajadores en cuanto a la atención estomatológica y oftalmológica priorizando el personal docente, esto ha permitido que desde enero a la fecha se han solucionado 94 prótesis totales y 119 parciales. Los municipios La Palma y Sandino culminaron con la solución de las necesidades de docentes y se trabaja en al solución de las mismas con el personal no docente.